

FEMMES, TOUTES EN CONGES LE 4 NOVEMBRE 2020 A 16H16 ?

L'Europe diffuse de nombreuses statistiques, notamment sur les écarts en matière de rémunération.

► https://ec.europa.eu/eurostat/statistics-explained/index.php?title=Gender_pay_gap_statistics

L'association féministe Les Glorieuses calcule depuis 2015, à partir de ces chiffres, une date à partir de laquelle les femmes ne sont plus payées.

**Cette année, les femmes travaillent gratuitement à partir de demain, 16h16...
soit un jour plus tôt que l'année passée...**

Bien sûr, cette date est en partie symbolique, mais les écarts de rémunérations eux ne le sont pas :

- A travail équivalent et temps de travail égal, les femmes touchent 15,5% de moins que les hommes.
- En moyenne, tout confondu, les femmes touchent 28,7 % de moins que les hommes : temps partiels, plus faible niveau de qualification, les raisons de ces disparités sont nombreuses.

Aujourd'hui, une des raisons majeures est la sous valorisation, et sous rémunération des métiers très féminisés, alors même que la crise sanitaire nous prouve chaque jour à quel point ces métiers sont importants dans notre société !

**Luttons pour que soient enfin prises de vraies mesures de
lutte contre les inégalités salariales !**

**Au rythme actuel, l'égalité salariale sera atteinte en 2234,
nous ne voulons plus attendre !**